

IE, TEATRO, RADIO Y TV

MEXICO, D. F .- JUEVES 12 DE MAYO DE 1977

Es un Hecho el Rodaje de "Bajo el Volcán"; Dirigirá Paul Leduc

Por AGUSTIN GUREZPE

La novela "Bajo el volcán", original de Malcom Lowry, será llevada a la pantalla por el cine mexicano, bajo la dirección de Paul Leduc.

Esta pelicula serà financiada por la productora estatal Conacite L

Lo anterior fue informado por un funcionario del Banco Nacional Cinematográfico.

Esa película representara el debut de Paul Leduc dentro del sistema del cine mexicano.

Desde hace cinco años, Leduc ha estado trabajando en la adaptación de esta novela, pero por diversas circunstancias la filmación no se había concretado.

Con respecto a la fecha en que comenzará el rodaje se dará a conocer posteriormente, pero será en los próximos tres meses.

Leduc ha realizado una importante carrera como realizador de cine independiente, ya que él fue quien dirigió la película "Reed, México Insurgente", misma que fue absorbida por el sistema oficial del cine mexicano y presentada después en los principales festivales internacionales de cine, como una muestra de la nueva cinematografía que se realiza en nuestro país.

Este filme fue financiado, entre otros, por Salvador López Olivares.

Recientemente filmó bajo el financiamiento de Cine Difusión, de la Secretaria de Educación Pública, la cinta "Mezquital", misma que fue considerada por dieclocho socios de la Federación Internacional de Prensa Cinematográfica (Fipresci), que visitaron en noviembre pasado a nuestro país, como el filme misi importante del cine mexicano realizado en los últimos tiempos.

Esta pelicula fue seleccionada para que represente a México en el próximo festival cinematográfico de Cannes,